

株式会社 林商店
〒939-1505
南砺市長源寺77
TEL0763(22)2330
FAX0763(22)7678

社長のひとこと

今年は夏のイベントも各地開催されています。私たちの住む南砺市福野地域でも、「ユカタダンス」「スキヤキミーツザワールド」が8月に開催されます。このコロナ禍でイベントの「やり方」が大きく変化しているものもあります。その時代に合わせたやり方で地域を一杯盛り上げて頂ければ最高だと思います。「変わらないために変わる」勇気と行動こそ、イベントには最も大切なのかもしれません！

☆今月の癒しフォト



【お問い合わせ先】

フリーダイヤル

ゼロゴミ ナエコ

0120-053-785

～下がり続ける資源相場！2022夏～

8月に入り猛暑日が続いて います。3年ぶりに…とい うフレーズを耳にしますが、 コロナ陽性者も激増している 中、この先どうなるのか先行 き不透明ではありますが、手 を取りあって乗り越えていき たいですね！

■鉄スクラップ
いつになったら下落にブレーキがか かるのか…直近最高値から40% 程下がりました。高くなりすぎた感 はありましたが、この下落スピード はリーマンショック時並みです。 世界的な景気悪化が鮮明となっ ており、その影響で鋼材市況が悪化。 また自動車関連も軒並み前年度割 れ…今のところ上昇する要因は見 当たらず、秋頃まではこのような状 況が続くと想定されていますが、私 は今年いっぱい続くと予測していま す。コロナの感染拡大とウクライナ 侵攻の収束がカギを握っているの は間違いなさそうですね。回復には もうしばらく時間がかかりそうです。

■古紙
古紙輸出価格の下落が止まり ません。尚、国内価格は先月 に値上がりしてから大きな変 動は今のところありません。古紙発生量は依然として低水 準で推移しています。当面は このような状況が続くものと 想定しています。

■非鉄スクラップ
大きく下落しているものの、高止まり している状況です。銅スクラップに関 してはとにかくモノがなく、大きな下落 には至っていません。今年いっぱい はこのような状況が続きそうです。

当社では以前から相場に振り回され ない堅実な経営を行っています。買 値が安いと言われることもあります が何卒皆さまの御理解を賜りたいと 存じます！



働き方改革とは～すべては信頼関係の下

働き方改革という言葉の初 めて耳にしてからずいぶん経 ちました。日本人は働きすぎ と言われるますが、私は決して 悪いことばかりではないと思 っています。現在社会はその 良さに気付いていながらも欧 米化に舵を切っているように 感じます。いまから約30年 前のサラリーマン時代のこと を思い返すと、毎月100時間 残業でしたが、とても充実し ており辞めたいと思ったこと は一度もありませんでした。 職場環境が劣悪ながらも何故 そういう想いだったのでしょ

うか？これは大きく分けて3つ の要素があったからです。

- ・周囲の人がよかった
- ・仕事のやりがいを感じられた
- ・安心安全が最優先な職場

現在の当社と比べてみると、ま だまだ及んでいないことを痛感 いたします。ちなみにサラリー マン時代の給与は相当安かった です。しかし給与には何の不満 もなかったです。

働き方改革というと「有休休 暇」や「時間」等に目が行きが ちですが、実はそうではありま

せん。もっと問題は深いところ にあるように思います。社内の 人間関係、経営者との信頼関係 がまず最も大切な部分であり、 ここをないがしろにすると、ど んないい手を打っても解決はし ません。

「働き方改革」＝「信頼関係の パロメーター」と捉え、今期も 働き方改革を肅々と推進してい きます！

